

Cancillería cubana insta a más intercambios parlamentarios con Francia



Imagen tomada de CubaMinrex

La Habana, 22 jun (RHC) El viceministro cubano de Relaciones Exteriores, Elio Rodríguez sostuvo este miércoles un encuentro con una delegación del Grupo de Amistad Francia-Caribe, del Senado galo, presidida por Helene Conway-Mouret, ocasión en la que llamó a desarrollar los intercambios parlamentarios.

En su cuenta en Twitter, el vicescanciller informó que durante el diálogo resaltó el positivo estado de los nexos bilaterales.

De igual forma, agradeció el apoyo a favor del levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba, considerado el principal obstáculo para el desarrollo de la isla y una violación de los derechos humanos.

En marzo pasado, representantes del Grupo de Amistad Francia-Cuba de la Asamblea Nacional visitaron La Habana para fortalecer la cooperación parlamentaria entre los dos países a través de un mejor conocimiento de la realidad cubana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291416-cancilleria-cubana-insta-a-mas-intercambios-parlamentarios-con-francia>



Radio Habana Cuba